



EL CONDUCTOR QUE LO CHOCÓ FUE DETENIDO.

Carabinero estaba en riesgo vital tras accidente de tránsito en un sector forestal

● En riesgo vital se encontraba ayer el cabo primero de Carabineros Francisco Castro, quien fue impactado por una camioneta mientras realizaba labores en una patrulla forestal en San Carlos, Región del Ñuble, por lo que fue

trasladado al hospital de esa comuna. Carabineros detuvo al conductor de la camioneta, quien tenía una prohibición para conducir por dos años, pues fue condenado por manejar en estado de ebriedad. 🤔